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Ihre Anfragen zur vorgenannten Drucksache möchte ich wie folgt 

beantworten: 

 

1. Ist der Stadt Erfurt der vollständige Hardware-Bedarf, insb. an 

Smartphones, Tablets, Webcams, Laptops, PCs, Druckern, Scannern und 

Kameras, aller Erfurter Schulen bekannt und wenn nicht, von welchen 

Schulen fehlt der Stadtverwaltung eine Bedarfsmeldung? 

 

Die staatlichen Erfurter Schulen melden regelmäßig Ihren Ausstattungsbedarf 

an den kommunalen Schulträger, hier zuständiger Weise an das Amt für 

Bildung. Die zusätzliche Abfrage im September 2020 erfolgte auf Grund der 

bereitstehenden Fördermittel aus dem DigitalPakt Teil IV 

"Sofortausstattungsprogramm". Die private Ausstattung der Schülerinnen 

und Schüler ist nicht Aufgabe des Schulträgers, aus diesem Grund erfolgt 

dafür auch keine Bedarfsabfrage. 

 

 

2. Wie erklärt sich die Stadtverwaltung die (erneute) Abfrage durch 

mindestens eine Erfurter Schule und ist bekannt, welche Erfurter Schulen 

eine solche Datenerfassung erheben? 

 

Die Stadtverwaltung Erfurt wurde in diese Umfrage nicht einbezogen und es 

ist auch nicht bekannt ob andere Schulen eine solche Umfrage durchführen. 

 

 

3. Sind zur Deckung des vollständigen Hardware-Bedarfs, insb. an 

Smartphones, Tablets, Webcams, Laptops, PCs, Druckern, Scannern und 

Kameras, Zuschüsse geplant? 

 

Für die Deckung des Hardware-Bedarfs der Schüler zu Hause ist die 

Stadtverwaltung Erfurt nicht zuständig und es sind deshalb auch keine 
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Sehr geehrter Herr Erfurth, sehr geehrter Herr Schlösser, Erfurt,  
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Zuschüsse geplant. Im Februar werden die über das o. g. "Sofortausstattungsprogramm" 

beschafften Tablets an die Schulen ausgeliefert. Diese Geräte können dann, soweit es hierzu 

einen besonderen Bedarf aus Sicht der Schulen zum Ausgleich sozialer Ungleichgewichte gibt, 

an diese Schüler ausgeliehen werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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